



**L'ancien attaquant du Barça s'est longuement entretenu avec «The Athletic». Désormais président de la Fédération camerounaise de football, il milite pour le football africain.**

Samuel Eto'o n'a jamais été connu pour tourner autour du pot. Il le prouve encore une fois dans un entretien accordé au média anglophone «The Athletic». Celui qui est devenu président de la Fédération camerounaise de football au mois de décembre s'étend sur le potentiel des Africains dans ce sport. «Je suis convaincu que nous, les Africains, sommes importants dans beaucoup de domaines mais nous ne savons pas comment nous assembler.»

«Ce que vous éduquerez portera ses fruits dans 10 ans. Nous n'avons pas la patience.» Samuel Eto'o, président de la Fédération camerounaise de football.

L'ancien attaquant a porté les couleurs du Barça, de l'Inter Milan ou encore de Chelsea. Pour lui, les footballeurs africains n'ont besoin que d'un élément-clé pour s'établir au sommet de la hiérarchie mondiale. «Les Africains ont beaucoup de talent, les Européens un peu moins. Mais

les Européens ont compris quelque chose: la formation. La formation est la magie de tout succès», assène-t-il. Il voit les jeunes Africains dominer physiquement, jusqu'à ce que la formation permette aux espoirs du vieux continent de remonter. «En Afrique, nous ne savons pas comment nous former [...]. Ce que vous éduquerez portera ses fruits dans 10 ans. Nous n'avons pas la patience.» Pour le formuler autrement: il estime que les joueurs du Nigéria, du Sénégal, du Cameroun ou encore de la Côte d'Ivoire sont plus forts que leurs adversaires. Ils sont cependant vite rattrapés par la structure académique dont bénéficient les Européens. C'est précisément ce que Samuel Eto'o veut changer à l'avenir. Il espère insuffler un nouvel élan, de manière à pouvoir gagner une Coupe du monde de football à l'avenir. «C'est l'une des choses les plus faciles à faire, il s'agit juste de quelques matches de football», lâche-t-il à «The Athletic».

Le continent africain est souvent pris de haut par le reste du football. Des clubs anglais ont récemment provoqué la colère de fédérations en refusant de libérer leurs joueurs pour la Coupe d'Afrique des Nations. Ces mêmes joueurs qui inspirent les nouvelles générations en leur montrant qu'il est possible de gagner sa vie avec sa passion. Eto'o revient sur Roger Milla, l'attaquant qui a «amené le rêve en Afrique». Aujourd'hui, des joueurs comme Mohamed Salah, Pierre-Emerick Aubameyang, Sadio Mane ou Riyad Mahrez ont repris le flambeau.

Samuel Eto'o de son côté essuie de nombreuses critiques. Son rôle d'ambassadeur dans le cadre de la Coupe du monde du Qatar dérange. Le pays organisateur de la compétition est accusé de maltraiter ses travailleurs et de bafouer leurs droits humains ainsi que ceux des personnes LGBT+. Le Camerounais répond que les personnes devraient venir voir le pays avant de juger. Il est également apparu dans une liste publiée par le bureau des impôts espagnols. Selon le document, il leur doit environ 1 million d'euros.